

Bad Reichenhall, 20.05.2020

Sehr geehrter Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir bedauern Ihnen mitteilen zu müssen, dass die SVE-Kinder erst nach den Pfingstferien am **Montag, 15. Juni 2020** starten dürfen.

Die Notbetreuung findet weiterhin für alle Alleinerziehenden und für Kinder der Eltern in systemrelevanten Bereichen tätig sind, statt.

Falls es kurzfristig von Seiten des Kultusministeriums zu Änderungen kommt, werden wir Sie darüber schnellstmöglich informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Heike Dufey-Spannring, SoRin
Schulleiterin